



## Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Sportfreunde,

die DJK TuS 1910 Gelsenkirchen-Rotthausen e. V. veranstaltet zum 19. Mal den Internationalen Gelsenkirchener Volkslauf, in dem der "Ruhrpotthalfmarathon" sowie der beliebte "Cooper-Lauf" integriert sind.

Für junge Fußballer ist es das A und O, möglichst viel mit dem Ball zu trainieren und somit auf spielerische Weise die technischen Fähigkeiten zu verfeinern. Daran haben aus gutem Grund alle sehr viel Spaß. Doch so wichtig es ist, neben einem präzisen Schuss gut kombinieren, flanken und dribbeln zu können - wer große Ziele anstrebt, muss auch taktisch und vor allem körperlich topfit sein. Deshalb ist es eine gute Idee, wenn Sie, liebe Freunde, an dem angebotenen Volkslauf teilnehmen und damit dokumentieren, dass Sie optimal trainieren.

Ob Ihr, liebe Jugendlichen, nun von einer erfolgreichen Profi-Karriere träumt oder lieber irgendwann einmal als Hobby-Fußballer in einem Amateurverein spielen möchten - ohne Ausdauer und einer gewissen Schnelligkeit läuft nichts mit dem runden Leder. Der Ex-Nationalspieler und -Torjäger Klaus Fischer sowie Hellmut Krug, ehemaliger internationaler Top-Schiedsrichter, gehörten in der Vergangenheit zu den Förderern des Gelsenkirchener Volkslaufs. Es ist mir daher eine besondere Freude, dass auch ich diesen Lauf der DJK TuS Gelsenkirchen-Rotthausen unterstützen darf.

Allen Verantwortlichen und Mitarbeitern des Vereins sage ich ein großes Dankeschön für Ihre Mühen bei der Organisation der Veranstaltung, allen Teilnehmern wünsche ich viel Spaß und ein Ergebnis, das jeden Läufer individuell zufrieden stellt.

Ihr

Joachim Löw  
Bundestrainer